

02/04/2025

Fiscal Regional realizó saludos protocolares a nuevas autoridades de la Defensoría Regional Sur y del Poder Judicial

Una serie de encuentros protocolares con las nuevas autoridades de la Defensoría Regional Metropolitana Sur y de las Cortes de Apelaciones de Santiago y San Miguel, sostuvo el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén** durante el mes de marzo.



La primera de las visitas se realizó el jueves 06 de marzo a las dependencias de la Defensoría Regional Sur, ubicada en el Centro de Justicia de Santiago. Allí, el Fiscal Regional Occidente saludó al nuevo Defensor Regional, **Renato González**, reunión en la que también participó el Jefe Regional de Estudios, **Mario Araya**.

El martes 25, en tanto, el persecutor regional concurrió a la Corte de Apelaciones de Santiago, con el objetivo de saludar al nuevo Presidente de dicha Corte, **Fernando Carreño**. Ese mismo día, el Fiscal Pastén asistió a la Corte de San Miguel, para saludar a la nueva Presidenta de dicho Tribunal, **María Catalina González**.

Las reuniones tuvieron como objetivo -además de entregar los respectivos saludos y deseos de éxito-, mejorar las coordinaciones y el diálogo entre las distintas instituciones que integran el Sistema de Justicia.